

Bis April soll CD des Shanty-Chores fertig sein

Jahresrückblick in Tiemanns Hotel / Mittlerweile verfügt der Chor über 39 aktive Sänger

STEMSHORN (up) • Eine erfolgreiche Bilanz zog Vorsitzender Dieter Hohlt beim Jahresrückblick des Shanty-Chores Dümmersee in Tiemanns Hotel.

Mittlerweile verfüge der Chor mit den neuen Mitgliedern Conrad Fischer, Hervé Guennoc und Claus Krupsky über insgesamt 39 aktive Sänger.

Dank sagte Dieter Hohlt besonders Chorleiter Peter

Godek, der es verstanden habe, alle zu leiten und die Aktiven als Chor, als Gemeinschaft zu formen. So sei der Chor ein großes Stück vorangekommen und bringe gute Leistungen.

Dem Vorstand dankte Hohlt für die aktive Mitarbeit, ohne die eine Leitung des inzwischen ja nicht mehr kleinen Chores nicht möglich wäre. Nicht zuletzt dankte er jedem einzelnen

Sänger für die rege Teilnahme an den Übungsabenden. Nur so sei es möglich gewesen, bei 25 Auftritten mit Gesang zu überzeugen und anderen Menschen Freude zu bereiten. Fleißigste Sänger waren Bernhard Rossa, Erhard Sträche und Alfred Wiedelmann, die 57 Mal dabei waren, Peter Goda sowie Dieter Hohlt (59 Mal) und Heinrich Stratmann (61 Mal).

Im kommenden Jahr wird der Shanty-Chor Dümmersee am Montag, 7. Januar, 17.30 Uhr, mit dem Üben beginnen. Auf der Jahreshauptversammlung am 14. Januar, 18 Uhr, in Tiemanns Hotel werden die Sänger Bilanz ziehen und auch auf das 20-jährige Bestehen im vergangenen Oktober zurückblicken.

Und schließlich soll noch bis April 2008 eine neue CD fertig sein.



Die Sänger des Shanty-Chores Dümmersee blickten in Tiemanns Hotel auf 2007 zurück. Rechts Vors. Dieter Hohlt. Foto: Peter

und im Wochenblatt vom 09.01.2008



Die Mitglieder des Shanty-Chores Dümmersee haben sich auch für 2008 einiges vorgenommen. Laut Chorleiter Dieter Hohlt verfügt der Chor mittlerweile dank der neuen Mitgliedern Conrad Fischer, Hervé Guennoc und Claus Krupsky über insgesamt 39 aktive Sänger. Besonders fleißige Sänger waren Bernhard Rossa, Erhard Sträche und Alfred Wiedelmann, die 57 Mal dabei waren, Peter Goda sowie Dieter Hohlt (59 Mal) und Heinrich Stratmann (61 Mal). Auf der Jahreshauptversammlung am 14. Januar ab 18 Uhr in Tiemanns Hotel wird auch auf den 20. Geburtstag im vergangenen Oktober zurück geblickt. Bis April soll außerdem eine neue CD fertig sein.

Foto: Peter